12 Pieces
1200 m?
Réf. 55700
6 890 000 €

Alcobendas
Maison a vendre (28100)
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Madrid/la moraleja. Villa contemporaine entierement rénové par un
architecte d'environ 1.200m2 sur un terrain de pres de 2.700m?2 avec
des matériaux de haute qualité et un jardin tres bien entretenu. Cette
villa moderne vous offre le summum de I'efficacité et du confort. Avec
des installations d'énergie géothermique et photovoltaique, ainsi qu'une
facade ventilé qui isole thermiquement et acoustiquement, ce qui
garantit une maison durable et confortable a tout moment, ajouté a la
domotique basé sur alexa, qui contrdle votre maison avec de simples

commandes vocales. De |'automatisation des ...

Madrid/la moraleja. Contemporary villa completely refurbished by architect of
approximately 1.200m2 on a plot of aimost 2.700 m2 with high quality materials

and a very well kept garden. This moderm villa offers you the ultimate in efficiency
and comfort. With geothermal and photovoltaic energy installations, along with a
ventilated facade that insulates thermally and acoustically, which guarantees a
sustainable and cozy home at all times, added to alexa-based home automation,
which controls your home with simple voice commands. From the automation of
lights and blinds to an intercom between ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE
19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUI
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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